



## Cházaro cuestiona a AMLO: “¿manda al carajo a los médicos mexicanos?”

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, criticó al presidente Andrés Manuel López Obrador por “mandar al carajo” a quienes están en contra de la contratación de médicos cubanos.

Le cuestionó si AMLO manda “al carajo” a los médicos mexicanos, a las instituciones o a todo el país que se oponga a su acuerdo con La Habana.

“‘Que se vayan al carajo’, dice AMLO con relación a las críticas por la contratación de médicos cubanos. La pregunta, presidente, es ¿a quién manda usted al carajo, a las y los médicos mexicanos, a las instituciones o al país entero?”, reprochó Cházaro.

Esto ocurre luego de que durante su visita a Etchojoa, Sonora, en donde se reunió con el pueblo mayo, se lanzó contra la oposición a quienes llamó “conservadores”, por oponerse a la contratación de médicos cubanos y no mexicanos. Aclarando que en un primer momento se contratarán nacionales.

“Vamos a contratar a 500 especialistas médicos cubanos y eso tiene a los conservadores muy enojados, pues saben, ¡Que se vayan al carajo! porque lo primero es la salud del pueblo”, reprochó AMLO.

<https://politico.mx/chazaro-cuestiona-a-amlo-manda-al-carajo-a-los-medicos-mexicanos>